

SEPTFONDS

Et si on vous racontait notre voyage?

Préparez-vous. Vous allez vovager de Delphes à Olympie. On vous raconte. Le départ a eu lieu dimanche 21 janvier, dans la salle des fêtes. Porté par l'association Les Amis de la médiathèque, présidée par Guy Astoul et le conseil départemental, le vingt-huitième festival Alors... raconte! a captivé une nombreuse assemblée. En préambule, les représentants de la mairie de Septfonds, Sophie Cazèles, adjointe au maire ; de la communauté de communes du Quercy caussadais, Jean-Michel Roumiguié, vice-président en charge des affaires culturelles, et Monique Hillenmeyer, programmatrice et fondatrice du festival, ont remercié le public et les acteurs de cette manifestation. Puis il y a eu l'obscurité et l'arrivée sur scène de Robin Recours. chercheur, enseignant, anthropologue et conteur, auteur de cinq spectacles sur les mythes et récits historiques, « Il était une fois en Olympie », qui, d'un son de flûte, nous a embarqués au



Robin Recours sur scène./Photo DDM

cœur de la Grèce antique, à la rencontre de destins extraordinaires.

Le rôle de ce conte magistralement créé et interprété outrepasse largement le divertissement. Il relie les origines des jeux et leur actualité, véhiculant des valeurs d'excellence et de dépassement de soi à travers le sport, et il permet de se questionner sur la place des femmes dans les sociétés. Enfin, au terme du voyage, le public a pu revenir doucement savourer l'instant présent autour du verre de l'amitié offert par la communauté de communes du Quercy caussadais.

Avis aux amateurs, d'autres moments d'évasion sont programmés jusqu'au 9 février!

Renseignements auprès des Amis de la médiathèque de Tarn-et-Garonne: www.amismediatheque82.fr, tél. 05 63 03 67 25.